

CENTRE-VILLE | Les organisateurs ont annulé des animations et le spectacle pyrotechnique

Après cinq années d'absence, la fête médiévale écourtée à cause du mauvais temps



Les danseuses sur échasses et les jongleurs défilent samedi dans le centre-ville au gré des mélodies moyenâgeuses. On pouvait aussi croiser des chevaliers et des troubadours.

Danseurs, cracheurs de feu, chevaliers, damoiselles et troubadours... Après cinq ans d'absence, la fête médiévale promettait d'être riche en animations samedi dernier, dans les rues du centre-ville. La matinée permettait aux badauds de découvrir les nombreuses activités et animations programmées ainsi que les campements et ateliers de reconstitution historique et coutumes du Moyen-Âge. Les Orangeois étaient ensuite réunis dès 11 h 30 sur la place Clemenceau pour la cérémonie officielle d'inauguration durant laquelle le député-maire Jacques Bompart et les équipes municipales saluaient le grand retour de cet événement sur la commune en espérant que le temps resterait clément pour que la fête

soit belle. C'était sans compter sur la pluie qui, en début d'après-midi, a contraint les organisateurs à écourter cette rencontre et à annuler les défilés ainsi que le spectacle pyrotechnique prévu le soir au théâtre antique. Rendez-vous est donné en 2017 pour la prochaine grande journée médiévale d'Orange. En espérant que le soleil s'invitera lui aussi.

